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Au cœur d’une polémique, Marc Fesneau se défend et parle d’un
montage vidéo. (© Le Petit Courrier)

Alors que le ministre de l’Agriculture Marc Fesneau était
interrogé par le nouveau média Vakita d’Hugo Clément, une
petite phrase n’est pas passée inaperçue et fait polémique.

La phrase fait polémique sur Twitter depuis hier, vendredi
26 mai 2023. Dans une vidéo publiée par le journaliste Hugo
Clément, on voit et surtout, on entend, le ministre de
l’Agriculture Marc Fesneau dire à une interlocutrice : « Tu
as vu, j’ai dit du bien des pesticides. »

Ces images ont été capturées par une équipe du média Vakita
(le  nouveau  média  d’Hugo  Clément  spécialisé  dans  les
questions environnementales et sociétales), qui préparait un
sujet sur les raisons de la disparition de 20 millions
d’oiseaux par an en Europe. Selon le rapport du CNRS publié
le  16  mai  2023,  l’agriculture  intensive  et  donc,  les
pesticides,  en  sont  la  cause.
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« T’as vu j’ai dit du bien des pesticides ! », dit-il, ravi.
@MFesneau,  ministre  de  l’agriculture,  sous  vos
applaudissements.

Images @vakitamedia pic.twitter.com/GsOvlGxHFf

— Hugo Clément (@hugoclement) May 26, 2023

 

« Un trait d’esprit »
Face  à  cette  polémique  grandissante,  Marc  Fesneau  s’est
immédiatement  justifié  auprès  d’Hugo  Clément,  via  les
réseaux. « La phrase ironique est adressée à l’une de vos
consœurs de Public Sénat à l’issue de l’échange avec votre
média  (bravo  au  monteur).  Second  degré  qu’elle  a
parfaitement  compris  dans  un  sourire.  »

Votre équipe a bien sûr saisi ce trait d’esprit (je n’oserais
tout de même en douter) mais, si jamais cela vous semblait
étranger, il aurait suffi de lui poser la question.

Marc FesneauMinistre de l’Agriculture

Le ministre dénonce un « montage »
Certaines personnes, comme la députée Anne-Laurence Petel, et
Marc  Fesneau  lui-même,  parlent  d’un  «  mauvais  montage  »
réalisé par Hugo Clément, affirmant que le ministre rétorquait
à la journaliste de Vakita qui venait de l’interroger.

Sauf  que  le  média  a  publié  dans  la  foulée  un  rush
(une séquence vidéo brute), qui montre bel et bien que Marc
Fesneau a prononcé cette phrase polémique avant l’interview.

https://twitter.com/MFesneau?ref_src=twsrc%5Etfw
https://twitter.com/vakitamedia?ref_src=twsrc%5Etfw
https://t.co/GsOvlGxHFf
https://twitter.com/hugoclement/status/1662074446847287303?ref_src=twsrc%5Etfw


On ignore cependant à qui était destinée la phrase polémique.
La femme en question a simplement répondu : « oui, j’ai vu,
j’ai vu. »

Le culot de @MFesneau, qui nous accuse de mentir, alors que
nos images montrent qu’il a bien prononcé la phrase « T’as vu
j’ai dit du bien des pesticides », AVANT de nous donner une
interview.  Nos  rushs  de  l’échangehttps://t.co/xTU3x4nnsx
pic.twitter.com/zbZikd6NP1

— Axel Roux (@AxlRx) May 26, 2023

Interrogé par nos confrères de Checknews, le ministère de
l’Agriculture indique que cette phrase a été citée « hors
contexte  »,  et  qu’il  l’avait  prononcée  auprès  d’une
journaliste  de  Public  Sénat.

Régulièrement pointé du doigt pour ses positions sur les
pesticides

Cette sortie a toutefois fait bondir l’opposition, comme le
député François Ruffin : « On croyait avoir un ministre de
l’Agriculture. On a un lobbyiste des multinationales des
pesticides. »

Ce n’est toutefois pas la première fois que Marc Fesneau est
pointé du doigt pour ses positions sur les pesticides. Le
1er avril, il avait expliqué sa volonté de revenir sur la
procédure  d’interdiction  de  l’herbicide  S-métolachlore,
essuyant de vives critiques.

Par  ailleurs,  son  ancien  chef  de  cabinet,  Éléonore
Leprettre,  a  rejoint  en  février  Phyteis  (ex-Union  des
industries de la protection des plantes), le puissant lobby
des entreprises agrochimiques.
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